

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Neues: Zur Health Claims Verordnung

Die Wettbewerbszentrale [weist darauf hin](#), dass sie aufgrund von Beschwerden aus der Lebensmittelbranche stichprobenartig Produkte auf die Einhaltung der Hinweispflichten nach der Health Claims Verordnung überprüft hätte. Mehrere dieser Produkte würden Mängel bei der Einhaltung der Vorschriften der so genannten Health Claims Verordnung aufweisen.

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt